

Mantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Lewat Komsos Babinsa Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah

Maskuri - HST.ARNESSIO.COM

Oct 20, 2023 - 15:20



Mantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Lewat Komsos Babinsa Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah

BARABAI-Guna terjalannya silaturrahi yang kompak dengan warga binaan, Babinsa Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan warga binaan

Hal ini yang dilakukan oleh Sertu Djohan Arifin Babinsa Koramil 1002-04/Labuan Amas Selatan melaksanakan komunikasi sosial dengan warga binaan di desa Guha Kec.Labuan Amas Selatan Kab.Hulu Sungai Tengah. Jum'at (21/10)



Menurut Sertu Djohan Arifin, keakraban dan kebersamaan akan tercipta dalam kegiatan Komsos dengan warga binaannya. "Kegiatan Komsos merupakan cerminan kemanunggalan TNI dengan rakyat khususnya Babinsa kepada masyarakat wilayah binaannya," ungkap Babinsa, "ujarnya

Keberadaan Babinsa di tengah-tengah masyarakat dapat memberi manfaat dan berdaya guna langsung maupun tidak langsung dan kehadirannya dapat diterima dengan baik oleh Masyarakat," imbuhnya

"Dengan Babinsa yang selalu memantau wilayah binaannya, maka akan tahu permasalahan di wilayah binaannya. Sehingga jika ada permasalahan dapat dengan cepat diatasi dan diselesaikan. Karena Komsos merupakan tugas yang dilaksanakan sehari-hari oleh setiap Babinsa sebagai sarana mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat.

Sementara itu Danramil 1002-04/Labuan Amas Selatan Kapten Inf Subhan mengatakan bahwa tujuan Komsos (komunikasi sosial) ini juga untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan, dengan adanya interaksi komunikasi Babinsa dengan warga akan dapat mempererat hubungan Babinsa dengan Masyarakat Desa Binaan.

"Melalui kegiatan komsos Babinsa dapat mengetahui perkembangan situasi di wilayah Desa Binaan dan dapat melakukan upaya deteksi dini cegah dini apabila ada hal hal negatif yang akan berkembang sehingga dapat di selesaikan dan apapun yang terjadi di Desa binaan tentunya Babinsa dapat mengetahui dan mengerti duduk persoalan dengan baik." tegas Danramil.(pendim1002).